

Biokulturen vor Schnecken schützen

Nacktschnecken können in Acker- und Gemüsekulturen sowie im Hausgarten grossen Schaden anrichten. In der Landwirtschaft geht es in erster Linie darum, die Entwicklung der Schneckenpopulation mit geeigneten Massnahmen zu begrenzen. Im Hausgarten tragen eine günstige Anordnung der Beete und eine geeignete Pflege der Kulturen zur Schneckenregulierung bei. Der Anbau schneckentoleranter Gemüse- und Blumenarten reduziert das Schadenrisiko stark. Kann ein Schaden mit vorbeugenden Massnahmen nicht verhindert werden, ist im Biolandbau der Einsatz von Nematoden oder Eisenphosphat möglich.

